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An die Anwohnerinnen und Anwohner 
des Parkwegs Basel 

Ihr Zeichen: 

Ihre Nachricht vom: 

Unser Zeichen: 

Unsere Nachricht: 

Name: 

Telefon: 

Mobil: 

Fax: 

Email: 

 

 

BaM ScR 

 

Rudolf Schläpfer 

+41 31 328 54 00 

+41 79 501 91 20 

+41 31 328 54 01 

Rudolf.schlaepfer@porr.ch 

   Bern, 06.02.2018 

Bauvorhaben Baloise Park: 

Informationen zu den Teilprojekten Baloise Park Ost und Süd 

Eingeschränkte Zufahrt und zeitweise Sperrung des Parkwegs 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

Bitte entschuldigen Sie die verspätete Information über die bereits erfolgte Sperrung und das Aufstellen des 

Mobilbaukranes im Parkweg. Anbei informieren wir Sie über die nächsten Schritte, welche die 

Bauplatzinstallationen des Baloise Parks Ost und Süd betreffen. 

1. Mobilbaukran vom 05.02.2018 bis 14.02.2018: 

Für die Anlieferung und die Verteilung der ersten Bauplatzinstallation wird in der Zeit vom Montag, 05.02.2018 

bis Mittwoch, 14.02.2018 ein Mobilbaukran auf dem Parkweg aufgestellt. Während dieser Zeit ist die Durchfahrt 

eingeschränkt, jedoch für PKWs möglich. Vom Montag, 05.02.2018 bis Freitag, 09.02.2018 wird der Mobilbaukran 

vor dem Gebäude Parkweg 25 stehen(gemäss beiliegender Skizze). Danach wird der Mobilbaukran versetzt. Der 

neue Standort des Mobilkranes wird am Donnerstag, 07.02.2018 definiert und Ihnen mitgeteilt. 

 

Kranmontage vom 15.02.2018 bis 16.02.2018: 

Für die Montage der beiden Baukräne wird  vom Donnerstag, 15.02.2018 bis Freitag, 16.02.2018 der Parkweg ab 

Gebäude Parkweg 21 komplett gesperrt. Die Zufahrt vom Aeschengraben bis Einfahrt der Tiefgarage Baloise ist 

davon nicht betroffen und bleibt geöffnet. 

Das Vorgehen wurde mit der Kantonspolizei, Abteilung Verkehrssicherheit abgeklärt und vereinbart. 

Entsprechende Signalisationen werden gemäss Anweisung der Kantonspolizei vor Ort aufgestellt.  

Bei Fragen gibt Ihnen unser Herr Roger Bundi unter der Telefonnummer  +41 79 504 50 20 gerne Auskunft. Über 

genauere Termine und Umstände werden wir Sie fortlaufend informieren. 

Für die Ihnen entstandenen Unannehmlichkeiten bitten wir Sie um Entschuldigung und danken für Ihr 

Verständnis. 

Freundliche Grüsse 
PORR SUISSE AG 
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Marc Babit  Rudolf Schläpfer 
Gesamtprojektleiter     Projektleitung Ausführung 
 
Beilagen: 

- Beilage 1 Situationsplan mit Kennzeichnung Standort Mobilkran vom 05.02.2018 bis 09.02.2018 
- Beilage 2 Situationsplan Sperrung Parkweg für Kranmontage vom 15.02.2018 bis 16.02.2018 
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To the local residents Parkweg in Basel 

Ihr Zeichen: 

Ihre Nachricht vom: 

Unser Zeichen: 

Unsere Nachricht: 

Name: 

Telefon: 

Mobil: 

Fax: 

Email: 

 

 

BaM ScR 

 

Rudolf Schläpfer 

+41 31 328 54 00 

+41 79 501 91 20 

+41 31 328 54 01 

Rudolf.schlaepfer@porr.ch 

   Bern, 06.02.2018 

Construction project Baloise Park: 

Information about the subprojects Baloise Park East and South 

Limited access and temporary closure of the Parkweg 

Dear Sir or Madam, 

Please excuse our late information about the road closure and the setting up of the mobile crane in Parkweg. We 
like to take the opportunity to inform you about the next steps concerning the building site installations of 
Baloise Park East and South. 
 
1. Mobile crane setting up from 05.02.2018 til 14.02.2018: 
To ensure the delivery and distribution of the first construction site installation we will set up a mobile 
construction crane on Parkweg from Monday, 5

th
 February til Wednesday, 14

th
 February 2018. During this time 

the access to Parkweg is limited but possible for cars. 
 
From Monday, 5th February til Friday 9th February 2018 the mobile crane will be situated in front of the house 
of Parkweg 25 (according to enclosed map). Then the mobile crane will be moved to a new location jet to be 
defined on Thursday 7

th
 February 2018. We will inform you about the new location as soon as possible. 

 
Crane setting up from 15th February til 16th February 2018: 
For the setting up of two further cranes Parkweg will be completely closed from Thursday 15th Febuary til Friday 
16th of Febuary. The access road from Aeschengraben up to the entrance of the underground parking Baloise 
will not be affected. 
 
This procedure has been clarified and approved by the safety departement of the police authority Basel. Traffic 
signals will be placed and set up according to the police instructions. If you have any further questions, please 
do not hesitate and contact Mr. Roger Bundi at +41 79 504 50 20. We will keep you informed about the exact 
dates coming up. 
 
We apologize for any inconvenience caused and thank you for your understanding. 
Kind regards, 

PORR SUISSE AG 
 
 
Marc Babit  Rudolf Schläpfer 
Project Leader       Project Management Execution   
 
Supplement: 

- Enclosure 1: Situation map with identification mobile crane location from 05.02.2018 til 09.02.2018 
- Enclosure 2: Situation map road closure Parkweg setting up cranes from 15.02.2018 til 16.02.2018 






